

NOTA DE PRENSA

LA ASOCIACIÓN VECINAL DEL CASCO NORTE LA REVUELTA SOLICITA EL CUIDADO DE LOS ÁRBOLES DE LA ALAMEDA A LA JUNTA DE DISTRITO

Mañana miércoles 3 de Noviembre la Asociación Vecinal del Casco Norte La Revuelta **presentará una moción en la Junta de Distrito** solicitando que se arreglen los árboles de la Alameda de Hércules.

Actualmente la situación de la arboleda es de total abandono:

- **42 álamos** de los últimos plantados que están **secos**
- **las plantas trepadoras** plantadas en los soportes de las pérgolas **están secas o están arrancadas**
- **los almeces** plantados en la última remodelación han alcanzado una altura y crecimiento de sus ramas que hace **imprescindible una poda**, de forma que crezcan y alcancen el necesario fuste, impidiendo así que se metan las ramas en las casas del vecindario y estén preparados para dar la necesaria sombra que esta plaza, tan utilizada por el vecindario, se merece.

La preocupación de los vecinos manifiesta, en los presupuestos participativos de este año la propuesta de reposición de árboles ha sido la más votada de la opción ciudad.

Por ello la Asociación Vecinal del Casco Norte La Revuelta **solicita que el Distrito inste a la Delegación de Parques y Jardines que tome las medidas necesarias** para corregir los puntos anteriormente expuestos:

- reposición de los árboles secos,
- poda de los almeces
- plantación de las enredaderas al pie de las pérgolas